

CEPES-A
INFORMA



El pacto incluye el diseño de políticas públicas para el impulso del sector



FIRMA. Salvador Pendón, posa junto a Antonio Romero (izquierda) y Antonio Herrera de CCOO.

El pacto por la economía social llega a la provincia malagueña

Málaga diseñará políticas públicas para el sector

I.A.G. ■ SEVILLA

Cepes-A, la Diputación de Málaga y los sindicatos mayoritarios firmaron ayer un pacto para contribuir al crecimiento y desarrollo de la provincia malagueña siguiendo las directrices de la economía social, que apuestan por un desarrollo local donde la sostenibilidad sea un sustento más de la evolución de la ciudad y toda la comunidad andaluza.

Tras haberse aprobado en pleno el pasado mes de noviembre, la Diputación Provincial de Málaga rubricó ayer el pacto provincial por la economía social con la Confederación de Entidades para la Economía Social de Andalucía (Cepes-A) y con los sindicatos UGT-Málaga y CCOO-Málaga.

El documento supone la materialización provincial de las estrategias recogidas en el II Pacto Andaluz por la Economía Social firmado en 2006 entre Cepes-A, el gobierno andaluz y los sindicatos, y que se ha convertido en el ins-

trumento para el diseño de las principales políticas públicas para el desarrollo y fomento del sector.

El presidente de la Diputación, Salvador Pendón, manifestó que con este acuerdo "se contribuirá al crecimiento y desarrollo de la provincia de Málaga mediante la estimulación y refuerzo de fórmulas y estructuras que proponen un modelo de municipio donde la sostenibilidad económica, social y medioambiental sean su seña".

Antonio Romero, presidente de Cepes-A, incidió en la importancia de esta serie de acuerdos como facilitadores de cohesión social. Romero subrayó que, aún en épocas difíciles, la economía social es un sector estratégico para la creación de riqueza endógena y que "la materialización por parte de todos los interlocutores sociales con peso de un pacto provincial por la economía social incidirá, a buen seguro y de manera trascendente, en el despegue económico de la provincia".

AGENDA DE ACTIVIDADES

► Mujeres empresarias

La Federación Empresarial Andaluza de Sociedades Laborales (Feansal), organiza el día 25 el II Encuentro de Mujeres Empresarias de Sociedades Laborales. En Sevilla.

► Cooperativas agrarias

Celebran un congreso organizado por Faeca entre el 24 y el 26 en Islantilla (Huelva).

Faeca se centra en la innovación

Los próximos días 24, 25 y 26 de marzo, la Federación Andaluza de Empresas Cooperativas Agrarias (Faeca), celebrará, en el Palacio de Congresos y Exposiciones de Islantilla (Huelva), su III Congreso de Empresas Cooperativas Agrarias, un evento que se organiza cada cuatro años y que sirve de marco de debate para que las cooperativas expongan y conozcan diversos puntos de vista sobre los problemas e in-

quietudes que conforman la actualidad del sector agroalimentario.

Con motivo de este destacado evento se ha elaborado un programa que contará con intervenciones de altísimo nivel, por parte de cargos de la Administración -entre los que ya están confirmados los nombres del presidente de la Junta, Manuel Chaves y de la ministra de Agricultura, Elena Espinosa- y de profe-

sionales y expertos en diversas áreas, de gran prestigio nacional e internacional.

En el marco de este congreso, se abordarán una serie de temas, entre los que hay que destacar la innovación en la industria agroalimentaria y la dimensión empresarial.

Los interesados pueden dirigirse a la web del III Congreso de Cooperativas Agrarias de Andalucía, www.tercercongreso-faeca.es.